



El servicio Ono WiFi llega a las calles de Palma

- Los clientes de Ono en Palma contarán con una avanzada red WiFi para navegar fuera de casa, de forma gratuita
- Los ciudadanos y turistas de la ciudad también podrán disfrutar del servicio durante una semana sin coste alguno gracias al apoyo del Ayuntamiento de Palma
- Zonas de alto tránsito urbano como Jaume III; Ses Estacions, Aragón, Santa Catalina, Paseo Marítimo o Blanquerna cuentan con amplia cobertura para navegar con 'Ono WiFi'

Palma de Mallorca, 6 de mayo de 2014.- Ono, compañía líder en comunicación y entretenimiento por fibra óptica, ha desplegado en la ciudad de Palma de Mallorca el servicio 'Ono WiFi', una red móvil basada en tecnología WiFi que permite a los clientes de Ono navegar de forma gratuita por Internet en la calle como si estuvieran en su casa. Los ciudadanos contarán con cobertura wifi para navegar en Internet -a través de su dispositivo móvil, smartphone, tableta u ordenador- gracias a los miles de puntos de acceso que forman la red.

Ono lanza este servicio de navegación móvil para que sus más de 180.000 usuarios en Palma puedan utilizar, de forma preferente, todas las ventajas de la alta velocidad ahora también en el exterior. Cada vez se hace más necesario contar con una conexión móvil de calidad y alta velocidad que permita consultar aplicaciones en streaming, intercambiar archivos de gran tamaño, actualizar su perfil en redes sociales con fotografías de calidad, ver vídeos en alta resolución en su móvil o tableta y compartirlos, realizar videoconferencias o disfrutar de juegos en red.

Los clientes de Ono tienen acceso a 'Ono WiFi' en Palma de forma gratuita y permanente. Los clientes de Ono Móvil se beneficiarán, además, de acceso desde su móvil para que aprovechen al máximo las tarifas y facilidades que proporciona este servicio del operador.

Además, gracias al apoyo que ha brindado el Ayuntamiento de Palma en este proyecto, todos los ciudadanos y turistas que visiten la ciudad podrán disfrutar de este servicio durante una semana sin coste alguno. El objetivo es eliminar las barreras existentes en la expansión y uso de las nuevas tecnologías de la información con la finalidad de garantizar los derechos de sus conciudadanos.

Rosalía Portela, consejera delegada de Ono, destacó hoy en Palma de Mallorca que "nuestra red de fibra óptica nos permite tener una base sobre la que

construir y desplegar la red WiFi en Palma de Mallorca. Este proyecto es para nosotros una firme apuesta de traer al mercado los servicios más avanzados de telecomunicaciones y creemos que será una experiencia muy positiva para nuestros clientes, que disfrutarán desde el primer día de una amplia experiencia en el uso de datos en movilidad".

Por su parte, Mateo Isern, alcalde de la ciudad, ha agradecido este nuevo servicio y afirmó que "somos una Ciudad Inteligente y el proyecto de Smart City y Smart Office es prioritario para el Ayuntamiento de Palma. Estamos ofreciendo comodidad y nuevos servicios al ciudadano y para ello, el impulso a las nuevas tecnologías es fundamental. El lugar de Palma es la vanguardia tecnológica".

Para facilitar el registro y el uso del servicio, existe una aplicación 'Ono WiFi', disponible para iOS y Android. Toda la información relativa a este servicio se le proporcionará en la web www.onowifi.es

Para poder conectarse y navegar en la ciudad, es necesario registrarse en la web del servicio <u>www.onowifi.es</u> y seguir los pasos indicados.

Sobre Ono

Ono es la compañía de comunicación y entretenimiento por fibra óptica líder en España. Ofrece, de manera integrada, servicios de telefonía fija, móvil, televisión e Internet a más de siete millones de hogares conectados a su red exclusiva de fibra óptica, la más grande disponible en España. Ono también presta servicios de telecomunicaciones de valor añadido a pymes, grandes empresas e instituciones. El operador cerró el año 2013 con 5,2 millones de servicios contratados.

Más información:

Hill+Knowlton Strategies 91 435 11 22 Adriana Díaz adriana.diaz@hkstrategies.com